



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/36724

24/07/2018

96886

**AUTOR/A:** SIXTO IGLESIAS, Ricardo (GCUP-ECP-EM)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información interesada, se señala que las obras de la cárcel de Siete Aguas se paralizaron en el año 2014. El Gobierno actual tiene que estudiar la situación creada e intentar resolver esta anómala circunstancia y desconoce los motivos de su paralización.

Por otro lado, cabe indicar que no hay congestión, el Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) tiene una capacidad para 2.000 internos y a fecha 7 de agosto el número de internos era de 1.978.

En el momento actual, se lleva certificado del contrato de construcción de la obra principal la cantidad de 14,5 millones de euros de un presupuesto total de 89,1 millones de euros, es decir el 16,2%.

La obra ejecutada corresponde a cimentaciones y estructuras de hormigón de algunos edificios y actualmente no presentan deterioros. Para evitar posibles deterioros por actos de vandalismo, existe un servicio de vigilancia permanente desde la paralización de las obras. El coste mensual de la vigilancia es de 14.262,62 euros. Esto es lo que dispusieron quienes eran responsables de la Sociedad de Infraestructuras y Equipos Penitenciarios, S.A. SIEPSE hasta julio de 2018.

El contrato de construcción de la obra del Centro Penitenciario se adjudicó por un importe de 86.757.783 euros. Posteriormente se realizó un modificado, siendo el importe final del mismo de 89.144.228 euros.

Madrid, 25 de octubre de 2018